REQUEST FOR EXPRESSION OF INTEREST (EOI) / APPEL À MANIFESTATION D’INTÉRÊT 123220
Subject/ Objet :  Bangui Field Office (Central African Republic) adaptations and refurbishment work/Le bureau extérieur de Bangui (République Centrafricaine) a besoin de travaux d’adaptation et de rénovation
Date of this EOI/Date de l’appel à manifestation d’intérêt: 02 August 2017

Closing date of this EOI/Date limite de réponse :
11 August 2017
Reference Number Numéro de référence:


ICC 123220
Address EOI for the attention of/Adresser toute manifestation d’intérêt à:  
Mr. Kent Foster
Fax no./Télécopie: 


31 70 515 8336

E-mail address/Adresse électronique:

kent.foster@icc-cpi.int 
It is anticipated that the International Criminal Court (hereafter referred to as the ICC) located in The Hague, The Netherlands, will shortly be issuing a solicitation for a provider of Bangui Field Office (Central African Republic) adaptations and refurbishment work. In this connection, the ICC is requesting expression of interest from qualified firms 

La Cour pénale internationale (CPI), sise à La Haye aux Pays Bas, devrait prochainement publier un appel d’offres concernant Le bureau extérieur de Bangui (République Centrafricaine) a besoin de travaux d’adaptation et de rénovation. Dans ce cadre, la CPI invite des entreprises qualifiées à manifester leur intérêt./ Dans ce cadre, la CPI invite des entreprises qualifiées à manifester leur intérêt.
*****************************************************************************************************************************

Interested firms/organizations should forward their Expression of Interest by facsimile or e-mail to the attention of Mr. Kent Foster at fax no. +31 70 515 8336 or by e-mail to kent.foster@icc-cpi.int Please use the attached form (Page 3). 
NOTE: Do not send any price quotations as a reply to this Expression of Interest request.

Interested firms/organizations registered with the UN Global Marketplace, please indicate your vendor registration number.
Please be advised that this Request for EOI does not constitute a solicitation.  It should also be noted that the ICC reserves the right to change or cancel this requirement at any time.

Les conditions à remplir seront communiquées dans le dossier d’appel d’offres. Celui ci sera envoyé aux entreprises qui auront répondu au présent appel à manifestation d’intérêt.

Les entreprises/organisations intéressées sont priées de manifester leur intérêt en adressant le formulaire ci joint à M. Kent Foster, par télécopie au +31 (0) 70 515 8336, ou par courrier électronique à l’adresse,  kent.foster@icc-cpi.int
Les entreprises/organisations intéressées inscrites auprès du Portail mondial pour les fournisseurs des organismes des Nations Unies sont priées d’indiquer leur numéro de fournisseur UNGM.

Veuillez noter que cet appel à manifestation d’intérêt ne constitue pas un appel d’offres. Il convient également de noter que la CPI se réserve le droit de modifier ou d’annuler cette condition à tout moment.
Summary Scope of Work/ Cahier des charges/conditions
The Bangui Field Office (Central African Republic) of the International Criminal Court (ICC) will be established at a new location. 

An existing building has been identified and a Lease Agreement has been entered into. The selected building needs several adaptations and refurbishment work to be implemented in order to become fully operational as an ICC Field Office.

The purpose of this tender will be to contract an general contractor with engineering and management expertise to implement the entire refurbishment and adaptation works for the Field Office including but not limited to

Planning of the construction works, management of the various disciplines of building works and technology and day-to-day coordination on site,

Civil works such as adaptations to the perimeter walls and internal partitions, 

Metal works such as new doors and grills, 

Prefabricated containers respectively temporary building structures for several business entities,

Technical infrastructure such as the provision of cabling for power and data, 

Plumbing, sewage water and air conditioning, 

Security installations such as CCTV, intrusion detection, alarm systems and anti-ram barriers,

Safety measures such as the installation of fire detection systems and fire extinguishers.

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Le bureau extérieur de Bangui (République Centrafricaine)de la Cour Pénale Internationale (CPI) va être installé dans un nouveau lieu.

Un immeuble existant a été identifié et un contrat de location arrangé. L’immeuble choisi a besoin de travaux d’adaptation et de rénovation afin de devenir un bureau extérieur de la CPI complètement opérationnel.

Le but de cette soumission est d’engager par contrat un contractuel général possédant des connaissances en ingénierie et gestion pour mettre en place l’intégralité de la rénovation et les travaux d’adaptation pour le bureau extérieur incluant mais non limité à :

Planification des travaux de construction, gestion de plusieurs corps de bâtiment et technologie ainsi que la coordination au quotidien sur le site,

Travaux de structure tels que les murs d’enceinte et les cloisons intérieures,

Travaux sur le métal tels que portes et grilles,

Préfabriqués pour les structures temporaires du bâtiment pour différents corps de métier,

Infrastructure technique comme la fourniture de câbles pour l’électricité et les données,

Plomberie, eaux usées et air conditionné,

Installation de sécurité tels que système de surveillance en circuit fermé, détection des intrusions, système d’alarme et barrières anti-attaque bélier,

Mesures de sécurité telles que les installations de détection incendie et les extincteurs

EXPRESSION OF INTEREST) / APPEL À MANIFESTATION D’INTÉRÊT 123220
Subject:  Bangui Field Office (Central African Republic) adaptations and refurbishment work/Le bureau extérieur de Bangui (République Centrafricaine) a besoin de travaux d’adaptation et de rénovation
1. Company information/ Renseignements sur la société :
a) Company’s name /Nom de la société :
 _________________________________________________________________

b) Address (address responding to this EOI Adresse (pour envoi de la réponse à cette manifestation d’intérêt) ):
 ________________________________________________________________________________
__________________________________________________________________________________

___________________________________________________________________________________

c) Telephone:
______________________________________________________________________

d) Fax/Télécopie:              ______________________________________________________________________

e) E-mail/Adresse electronique :          ______________________________________________________________________

f) Company contact/ Personne à contacter :  _________________________________________________________________

g)         UNGM Vendor Registration No/ Numéro de fournisseur UNGM .: 
______________________________________________________

